
 

Para: Juan Roig Alfonso 

Director ejecutivo del Mercadona 

 

Asunto: Uso excesivo de plástico en envoltorios de sus productos, en específico la 

fruta. 

 

Sr. Juan Roig Alfonso: 

El motivo de este correo es para hacerles constar mi preocupación por la cantidad 

de plásticos utilizados en los diversos productos que venden en su cadena de 

supermercados, en especial las frutas, que, por lo general, siempre vienen cubiertas 

de varias capas de plástico completamente innecesarias. 

En estos tiempos de gran preocupación por el medio ambiente, la subida de los 

costes energéticos y las consecuencias del cambio climático, estoy francamente 

sorprendida de que su política en contra del uso de los plásticos no haya cambiado 

en lo más mínimo; por eso, les agradecería, como persona preocupada por todos 

estos temas, que, por favor, hagan algo con respecto al empleo de los plásticos en 

sus productos. 

 

Atentamente, 

Cellén Díaz. 


